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【質問】新県庁舎の建設に関し、県内経済の活
性化を図るためにも、県内企業を下請けとする
ことや県内産資材を使用することについて、受
注業者に申し入れを行うべきではないか。
【答弁】今回の契約はＷＴＯ対象工事であるた
め、県内地域に限定するなどの条件をつける
ことができないが、仕様書等に『県内下請け業
者及び県内産資材の活用に努めるように』と
明記するとともに、受注業者には、県内下請け
業者や県内産資材の情報提供を行うなどして、
県内企業等の活用について更なる検討を強く
要請していきたい。
【主な論議事項】雲仙岳災害記念館の指定管理
者の指定について／和解及び損害賠償の額の
決定について／振り込め詐欺等特殊詐欺につ
いて／身体障害者の職員採用について／バリ
アフリー観光ガイドマップについて／さらなる
収支改善対策について　等


